



Agenda Informativa

(Viernes, 22 de abril de 2022)

- **10:00 horas**

Salón de Plenos. Ayuntamiento de Avilés

El Primer Teniente de Alcaldía, Manuel Campa, preside el Pleno Municipal ordinario del mes de abril que se celebra de manera presencial.

Será retransmitido en directo a través de www.aviles.es y del canal del Ayuntamiento de Avilés en YouTube (<https://www.youtube.com/user/AyuntamientoAviles/>)

- **12:00 horas**

Plaza de España

El Primer Teniente de Alcaldía, Manuel Campa, y miembros de la Corporación municipal participan en la concentración silenciosa de cada mes contra la violencia de género y en recuerdo de sus víctimas.

- **12:00 horas**

Casa de Cultura

La concejala de Deportes, Nuria Delmiro, asiste al encuentro con escolares avilesinos de los paratriatletas Quini Carrasco y Andrea Miguélez, en el marco de la celebración del Campeonato de España de Duatlón 2022 en Avilés.

- **18:00 horas**

Escenario Plaza de España

La concejala de Turismo, Raquel Ruiz, será entrevistada en el programa especial previo al Campeonato de España de Duatlón. Será emitida en los canales de la Federación Española de Triatlón (FETRI) en las plataformas audiovisuales en YouTube y Twitch.

- **19:00 horas**

Asociación Cultural La Serrana (C/ La Fruta, 9)

El concejal de Participación Ciudadana, Jorge Luis Suárez, interviene en la presentación del libro *Aquellos días del Sáhara. 1973-1975*, por parte de su autor, Pascual Ortuño, ex magistrado-presidente de la Sección 12ª de la Audiencia Provincial de Barcelona.

- **20:15 horas**

Teatro Palacio Valdés

La concejala de Cultura, Yolanda Alonso, asiste a la representación de la obra de teatro *Magüi Mira Molly Bloom*, dentro de la programación de escenAvilés.



Campeonato de España de Duatlón

- **12:00 horas**

Casa de Cultura

Encuentro con 151 escolares avilesinos de 4 colegios de los paratriatletas Quini Carrasco - extremeño paralímpico en Barcelona 92 en atletismo, que representa el liderazgo en el deporte inclusivo-, y la madrileña Andrea Miguélez, de 18 años, que representa a la parte joven del deporte para personas con discapacidad. El objetivo es que conozcan de primera mano el deporte inclusivo y la trascendencia social del deporte, más allá de la parte competitiva.

- **17 a 20:30 horas**

Plaza de Álvarez Acebal

Información y recogida de dorsales por parte de los y las participantes en las categorías cadete, juvenil y junior.

- **18 a 20 horas**

Plaza de España

Programa especial en directo de difusión del Campeonato que se emitirá en las plataformas audiovisuales sociales de la Federación Española de Triatlón (FETRI): YouTube y Twitch.

Actividades del Día del Libro

Cuentacuentos infantiles

- **18.00 horas**

Biblioteca Bancos Candamo. Casa de Cultura

Saltantes Teatro. **Los llamados Grimm**

Cuentacuentos sobre la vida y la obra de los hermanos Grimm donde se narran algunas de sus historias más conocidas.

Una de las actividades tradicionales de la programación, con historias para niños y niñas de entre 4 y 9 años. Plazas limitadas.

Lectura de cuentos en el Centro Municipal de Personas sin Hogar

- **18.00 horas**

Centro Municipal de Atención a Personas Sin Hogar (C/ La Estación, 15)

La lectura de un cuento clásico adaptado con el fin de reforzar valores y actitudes es una actividad que se propone desde el área de Servicios Sociales en un marco tan singular con el objetivo de caminar hacia la integración de las gentes que se alojan en el centro. La



lectura programada será la de *Los tres cerditos*, dirigida a niñas y niños entre 2 y 10 años acompañados de un adulto. Las plazas son limitadas por lo que es necesario una previa reserva a través del nº de teléfono 985 52 61 60 o acudiendo al propio centro.

Recital literario 'Abriendo brecha'

- **19:30 horas**

Salón de actos de la Factoría Cultural (Avda. Portugal, 13)

Recital en homenaje a las poetisas y escritoras hispanoamericanas luchadoras por la igualdad y el feminismo. Es un proyecto de Antolina Gutiérrez del Castro (626 35 80 63).

El recital contará con las intérpretes Silvana Netti y Antolina Gutiérrez, y con las voces en off de Cristina Álvarez, Ana María Martínez, Carmen Sánchez, María Jesús S. Obeso y Rafael Ayús.

Se recitarán textos de Idea Vilariño, Juana de Ibarbourou, María Loucel, Amparo Casamalhuapa, Helen Umaña, Daisy Zamora, Gisela López, Belkís Cuza Malé, Alejandra Pizarnik y Luisa Valenzuela.

Presentación del libro 'Aquellos días del Sahara. 1973-1975'

- **19:00 horas**

Asociación Cultural La Serrana (C/ La Fruta, 9)

Dentro de los actos a celebrar con motivo del Día del Libro organizados por la Asociación Cultural La Serrana en colaboración con el Ayuntamiento de Avilés tiene lugar la presentación del libro "Aquellos días del Sáhara. 1973-1975", por parte de su autor, Pascual Ortuño, ex magistrado-presidente de la Sección 12ª de la Audiencia Provincial de Barcelona. Otros libros suyos son "Justicia sin jueces" e "Hijos ingratos".

Otras actividades

Magüi Mira Molly Bloom

- **20:15 horas**

Teatro Palacio Valdés

De 'Ulises', de James Joyce

Versión y dirección: Marta Torres y Magüi Mira

Con Magüi Mira

La actriz y directora Magüi Mira pone en escena uno de sus papeles más conocidos en el monólogo de Molly Bloom. Cien años después del insomnio más célebre de la literatura contemporánea, el de Molly Bloom, personaje del Ulises de Joyce, Magüi Mira vuelve a él con su legendaria encarnación de esa alma femenina que nos desvela una mujer desvelada. Dentro de la programación de escenAvilés.

Entradas de 11 a 23 euros en función de la ubicación. Venta en los canales habituales, la taquilla de la Casa de Cultura y la web <https://entradas.liberbank.es/palaciovaldes>.



Cine familiar: "El mago de Oz"

- 18:15 horas

Centro sociocultural de La Carriona (C/ Castilla, 13)

Proyección de "El mago de Oz" (EEUU 1939). 98 minutos

Dirección: Victor Fleming

Guion: Noël Langley, Florence Ryerson, Edgar Alan Wolfe.

Cuento: L. Frank Baum

Música: Herbert Stothart, E.Y. Harburg, Harold Arlen

Fotografía: Harold Rosson

Reparto: Judy Garland, Frank Morgan, Ray Bolger, Bert Lahr, Jack Haley, Billie Burke, Clara Blandick, Margaret Hamilton, Charley Grapewin

Productora: Metro-Goldwyn-Mayer (MGM). Productor: Mervyn LeRoy

Género: Fantástico. Musical. Aventuras | Cine familiar. Cuentos. Película de culto

Sinopsis: Dorothy, que sueña con viajar "más allá del arco iris", ve su deseo hecho realidad cuando un tornado se la lleva con su perrito al mundo de Oz. Pero la aventura sólo acaba de comenzar: tras ofender a la Malvada Bruja del Oeste (Margaret Hamilton), aconsejada por la Bruja Buena del Norte (Billie Burke), la niña se dirige por el Camino Amarillo hacia la Ciudad Esmeralda, donde vive el todopoderoso Mago de Oz, que puede ayudarla a regresar a Kansas. Durante el viaje, se hace amiga del Espantapájaros (Ray Bolger), el Hombre de Hojalata (Jack Haley) y el León Cobarde (Bert Lahr). El Espantapájaros desea un cerebro, el Hombre de Hojalata quiere un corazón, y el León, el coraje que le falta; convencidos de que el Mago también les puede ayudar a ellos, deciden unirse a Dorothy en su odisea hasta la Ciudad Esmeralda. (FILMAFFINITY)

Con dos Oscar de los seis a los que estuvo nominada, es uno de los pocos filmes considerados Memoria del Mundo por la Unesco (otros son los filmes documentales de los hermanos Lumière, Los olvidados, dirigida por Luis Buñuel, de 1950, y Metrópolis de Fritz Lang, de 1927).

Las entradas son gratuitas con el límite de aforo y como viene siendo habitual hay que cumplir las normas para la prevención del Covid: se recomienda el uso de mascarilla y existirán puntos con gel hidroalcohólico a disposición del público. Se recomienda acudir con tiempo para facilitar la acomodación.

Pa que nun t'aburras *Col ritmu nel cuerpu*

- De 18.00 a 19.30 hores

Los Canapés (C/ de la Concordia, 3)

Taller de música y baile. *Col ritmu nel cuerpu*

La voz, les manes, los pies y dalgún oxetu non musical van sirvinos pa movenos con ritmu.

Actividades organizaes pola Estaya de la Llingua d'Avilés. Imparte los talleres Rosa Cuervo de l'Asociación Aladanza. Places: 15 por taller. Edá: 6 a 9 años. Los talleres son de baldre. P'apuntase na biblioteca de cada centru o per whatsapp nesti número: 634 821 613.



'Los viernes de la Noria', con la psicóloga Paula Marín

- De 17.00 a 18.30 horas

Edificio de La Noria. Parque de Ferrera

'Formemos equipo en familia' es el título de esta primera sesión dirigida a familias en la que la psicóloga Paula Marín tratará de dar a las personas inscritas en la actividad, madres y padres, las claves para que a sus hijos/as en su proceso de manejar las emociones. 'Los viernes con..' forman parte de las actividades que se desarrollan en el Edificio de La Noria, constituido como el espacio de Bienestar Emocional Prevención y Autocuidado (BEPA) para los y las jóvenes de Avilés.

Gratuito, inscripciones en juventud@aviles.es

Hoy se sale

- De 17.00 a 21.00 horas

Local Social Abierto (C/ José Cueto, 46)

Actividades de ocio alternativo para jóvenes de entre 12 y 17 años. Este viernes, además de las habituales clases de baile (danzas urbanas) y talleres artísticos, habrá talleres específicos de reciclaje y de abalorios. Asimismo, la sala de juegos ofrece alternativas como videojuegos, billar, ping-pong, fútbolín, dardos, charlas y juegos de mesa.

Más información en el perfil de Instagram @hoysesaleporaviles, en el correo hoysesaleporaviles@gmail.com, y en el WhatsApp 684643117.

Talleres gratuitos para mujeres

Casa de Encuentro de la Mujer (Edificio Fuero)

Los talleres están dirigidos a las mujeres inscritas. Organizados por la concejalía de Igualdad, abarcan temas como salud y sexualidad, o fotografía y literatura.

- **Taller de Autodefensa.** 17:00 a 19:00 horas

Contenidos: normas básicas para la seguridad personal, medidas de protección y técnicas, control de estrés, evaluación de la situación, resolución técnica o táctica. (16 horas)

Fechas: viernes, del 18 de marzo al 13 de mayo de 17.00 a 19.00 horas

El taller será impartido por Loida Pérez Hoyos, enfermera y docente, imparte cursos sobre igualdad y feminismo en el Instituto Asturiano de Función Pública Adolfo Posada. Es campeona de España en diferentes modalidades de lucha y es coordinadora de numerosos talleres y cursos sobre autodefensa femenina, prevención de violencia de género organizados por administraciones y centros educativos y deportivos. Es también Responsable Departamento Mujer y Deporte de la Federación de Lucha, del Consejo Superior de Deportes.

Inscripciones en los nuevos talleres de Igualdad

La concejalía de Igualdad, en colaboración con el Ministerio de Igualdad, organiza 8 talleres gratuitos dirigidos a mujeres empadronadas en Avilés que se celebrarán en la Casa de Encuentros de las Mujeres (Edificio Fuero), a excepción de los talleres de Alfabetización



Digital que se impartirán en el Centro de Formación ESCADEM, a lo largo de los meses de abril, mayo y junio.

Los talleres están limitados a 20 plazas cada uno, excepto los talleres de Alfabetización digital y Uso básico del móvil, que contarán con 12 plazas. Serán presenciales y se impartirán en horario de mañana y de tarde. Las mujeres interesadas deberán seleccionar los talleres a los que quieren acudir por orden de prioridad, rellenando la ficha de preinscripción que contiene información sobre contenidos y horarios de los talleres. En el caso de los talleres de Alfabetización Digital, (Inicial o Avanzado), será necesario cumplimentar un cuestionario sobre los conocimientos previos.

Las prescripciones -en las que se deberá incluir el nombre, apellidos, DNI, fecha de nacimiento, teléfono y correo electrónico- se pueden realizar desde hoy miércoles 20 de abril en la Casa de Encuentro de las Mujeres (Edificio Fuero. C/ Fernando Morán 26); o escribiendo al correo electrónico igualdad@aviles.es.

Los talleres ofertados son los siguientes:

- **Taller de Bienestar Emocional (16 horas)**

En este taller se trabajará en grupo, y se adaptarán las sesiones a los intereses y necesidades de las participantes. Se realizarán actividades y ejercicios sobre los conceptos de autoestima, asertividad o gestión de las emociones, entre otros.

Fechas: miércoles, del 27 de abril al 22 de junio, de 10.00 a 12.00 horas.

- **Taller La mujer a lo largo de la Historia (16 horas)**

A través de diversas manifestaciones artísticas y literarias se podrá conocer el poder que ha tenido la mujer en la Historia. Serán sesiones teóricas y prácticas, por medio de lecturas, visualización de obras de arte, canciones, cine y sesiones de debate.

Fechas: martes, del 3 de mayo al 21 de junio, de 17.00 a 19.00 horas.

- **Taller de Alfabetización Digital (Iniciación, 26 horas)**

Se enseñará a manejar internet así como el correo electrónico, sedes electrónicas, banca digital y se hará una toma de contacto con las redes sociales.

Fechas: martes y jueves, del 3 de mayo al 14 de junio, de 17.00 a 19.00 horas.

Lugar: Centro de Formación ESCADEM, C/ Ruiz Pérez 16

Requisitos: cubrir cuestionario inicial de conocimientos.

- **Taller de Alfabetización Digital (Avanzado, 26 horas)**

Se perfeccionará el uso del correo electrónico, se enseñará a gestionar archivos en la nube y trámites telemáticos avanzados con firma y certificado digital.

Fechas: martes y jueves, del 3 de mayo al 14 de junio, de 10.00 a 12.00 horas.

Lugar: Centro de Formación ESCADEM, C/ Ruiz Pérez 16

Requisitos: cubrir cuestionario inicial de conocimientos.

- **Taller de Teatro (16 horas)**

Se analizarán textos e improvisaciones teatrales, y se trabajarán textos escritos por mujeres de micro-teatro. Se enseñarán técnicas de expresión corporal, de relajación, vocalización, proyección de la voz y puesta en escena.

Fechas: viernes, del 6 de mayo al 24 de junio, de 10.00 a 12.00 horas.



- **Taller de Sexualidad: conocerse y aceptarse (8 horas)**
Se impartirán clases sobre las etapas del desarrollo sexual, los cambios en el cuerpo a lo largo de la vida y se charlará sobre los mitos del deseo y del placer, y también sobre los conceptos del sexo y del género.
Fechas: lunes, del 9 al 30 de mayo, de 10.00 a 12.00 horas.
- **Taller Uso básico del móvil (8 horas)**
Se aprenderán a manejar las herramientas básicas como recibir y enviar correo electrónico, conectar con familiares y amistades a través de la mensajería y de las redes sociales, comprar, realizar trámites *online* así como conocer la oferta de actividades que el Ayuntamiento de Avilés realiza.
Fechas: martes de 10.00 a 12.00 horas, los días 17, 24, 31 de mayo y el 7 de junio.
Jueves de 17.00 a 19.00 horas, los días 2, 9, 16 y 23 de junio.
Requisitos: teléfono móvil (smartphone) y/o tablet para ponerlo en práctica desde el propio dispositivo.

Preinscripción en las *escuelinas* municipales

Hasta el 29 de abril

Ya están disponibles en la sede electrónica del Ayuntamiento de Avilés (<https://sedeelectronica.aviles.es/>) las bases y el modelo de solicitud para la matriculación en el curso 2022-2023 de las Escuelas de Primer Ciclo de Educación Infantil dependientes del Ayuntamiento de Avilés: La Magdalena, La Toba y El Quirinal.

El plazo de presentación de solicitudes será del **18 al 29 de abril**, pudiendo hacerse tanto de forma telemática como presencial. El **24 de mayo** tendrá lugar la publicación de las listas provisionales con los/as admitidos/as y no admitidos/as y se abrirá de plazo hasta el **27 de mayo** para la presentación de alegaciones.

La solicitud se efectuará en el modelo normalizado que se podrá obtener en la citada <https://sedeelectronica.aviles.es/Convocatorias>, seleccionando la convocatoria "INSTRUCCIONES PROCESO PREINSCRIPCION ESCUELAS DE EDUCACION INFANTIL, CURSO 2022-2023", pestaña "Documentación a aportar". Una vez cumplimentada la solicitud se puede presentar, junto a la documentación solicitada en las bases, por vía:

Telemática:

Desde <https://sedeelectronica.aviles.es/Convocatorias>, seleccionando la convocatoria "INSTRUCCIONES PROCESO PREINSCRIPCION ESCUELAS DE EDUCACION INFANTIL, CURSO 2022-2023"

Presencial:

- en la Oficina de Asistencia en Materia de Registro (OAR) del Ayuntamiento de Avilés situado en la Plaza de España, 1.
- Edificio de Servicios Municipales "El Foco" (C/Santa Apolonia, 126. Villalegre)
- En cualquier otro registro válido según el artículo 16.4 de la Ley 39/2015 del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas.



XXI Trofeo "El Bollo de Billar a Tres Bandas"

Hasta el 6 de mayo (de lunes a viernes)

- **17:00 y 18:30 horas**

Centro Asturiano de La Habana en Avilés (C/ La Fruta, 24)

40 jugadores avilesinos competirán para lograr una de las cuatro primeras posiciones y representar a Asturias en el Campeonato de España, que se celebrará en Murcia en el mes de mayo.

Exposiciones

'Esther y su mundo', de Purita Campos

Hasta el 17 de junio

Sala de Cómic de Avilés (Plaza de Camposagrado)

La muestra está formada por 60 planchas originales de la dibujante Purita Campos, autora de las ilustraciones de la exitosa serie *Esther y su mundo*, popularizada en los años 70 y 80 del pasado siglo gracias a su éxito entre el público infantil. Algunas de ellas nunca han sido expuestas anteriormente, y no sólo recoge portadas de cómics de este imprescindible personaje a través de las décadas, sino que recorre también el trabajo de la autora en otras series como *Gina*, *Tina*, *Jana*, o *Heidi*, junto a muestras del paso de Campos por el mundo de la moda.

De martes a viernes de 10.30 a 13.30 y de 16.00 a 20.00 horas; los sábados, de 11.00 a 13.30 y de 16.00 a 20.00 horas, y los domingos y festivos, de 11.00 a 13.30 horas.

'Disfruten un Año Nuevo sanos y seguros'

Hasta el 15 de mayo

Sala de Exposiciones de la Casa de Cultura

La exposición está compuesta por una pieza visual y una pieza sonora elaboradas por los artistas Carlos Suárez y Juanjo Palacios, respectivamente. La instalación artística ha sido seleccionada a través del programa Asturias "Cultura en Rede" para las Artes Visuales 2021 de la Consejería de Cultura.

La exhibición reflexiona sobre la identidad industrial asturiana tomando como eje principal el conflicto de Alcoa. La parte visual del proyecto está a cargo del Doctor avilesino en Bellas Artes, Carlos Suárez, quien plasma en diferentes fotografías de San Balandrán su deterioro sin encontrar en ellas ninguna referencia a la figura humana. La pieza sonora corre a cargo del artista y compositor navarro, Juanjo Palacios. Sus grabaciones de sonido transportarán al visitante a los escenarios que plantea Suárez en sus imágenes.

Horario: de lunes a sábado de 9 a 14 horas y de 16 a 21 horas. Domingos, de 9 a 13 horas.

'Tierra, Cuerpo y Paisaje'

Hasta el 7 de mayo

Galería Amaga (C/ José Manuel Pedregal, 4)



La artista valenciana Mónica Gómez Candela, ganadora del Premio Villa de Avilés en 2019, ofrece una muestra de sus esculturas de cerámica en la galería de arte Amaga bajo el sugerente título de 'Tierra, Cuerpo y Paisaje'.

Horario: de lunes a viernes: 10.30 a 13.30 y 17.30 a 20.30. Sábados: 10.30 a 13.30 horas

La Ventana de la Factoría: IV Ciclo de Videoarte y II Ciclo de Ilustración infantil y juvenil

De 19 a 22 horas

Hasta el 31 de mayo

Fachada principal de la Factoría Cultural

El cuarto ciclo de videoarte de La Ventana de la Factoría, muestra la obra de Anna Rierola que pone el cierre al ciclo titulado RealVirtual con su vídeo *The Breath of Life* o El Pulso de la Vida. Con una duración de ocho minutos es "una metáfora del inicio de la fábrica de la vida, un proceso que se hace desde dentro, se autogenera, regenera, expande y hace más de sí mismo".

El segundo ciclo de ilustración infantil y juvenil lleva por título La ilustración y sus procesos lo cierra Isabel Muñoz con una ilustración que define en sus propias palabras: "un pequeño homenaje a mi abuelo, Manuel Lobeto, enamorado del monte y marcado por la mina, que falleció el pasado diciembre".

'Vidami'

Hasta el 25 de abril

Palacio Valdecarzana (C/El Sol, 1)

Reúne un conjunto de obras pictóricas de Carmen Esplá acompañadas de textos inspirados en ellas, autoría de Rosario Esplá y de 14 escritoras y escritores más -Alec Sanz, Ana Luengo, Conchi Caballero, Emma Lobato, Gloria Blanco, Inma J. Ferrero, Lía Brea, Javier García, Javier Muñoz, Margarida Gratacos, Mariano J. Sánchez, Nicola Foti, Puri Penín y Silvia Saldaña. La diseñadora gráfica Sonia Núñez, ha sido quien ha dado forma a la presentación de los textos, así como a las ideas para difundir el proyecto.

Horario: de lunes a viernes de 18 a 21 horas.

'Mitos del cine de terror', del ilustrador Fernando Vicente

Hasta el 24 de abril

Centro Municipal de Arte y Exposiciones CMAE (C/ Llano Ponte, 49)

En la muestra se pueden contemplar 50 obras del ilustrador a través de un recorrido por los personajes y escenas icónicas de 25 de las películas más destacadas del cine de terror de todos los tiempos: Frankenstein, Freddy Krueger, Hannibal Lecter o Jack Torrance. Las imágenes están acompañadas por textos de Alberto Gil pertenecientes al libro Cuando nacen los monstruos.

Fernando Vicente es uno de los nombres esenciales del mundo de la ilustración en España. Acumula décadas ilustrando publicaciones nacionales e internacionales de medios tan destacados como El País, Playboy, Vogue, Rock Deluxe, Interviú o Cosmopolitan.



Horario: de martes a domingos de 18:00 a 21:00 horas.

Factoría Cultural en la Feria Nacional de Cerámica Creativa CER.O.10

Hasta el 24 de abril

Sala Trascorrales (Oviedo)

La Factoría Cultural de Avilés participa, un año más, con un *stand* propio en la Feria Nacional de Cerámica Creativa, CER.O.10, que alcanza su décima edición, y tendrá lugar en la Sala Trascorrales de Oviedo, del viernes 22 al domingo 24 de abril.

En el puesto presentará el proyecto "Reflejos", de la arquitecta Carmen Fernández, nacido gracias a la concesión de una de las Ayudas a la Producción Artística de la Factoría Cultural 2021, concretamente, en el ámbito de las Artes Gráficas.

En el Proyecto Reflejos, Carmen Fernández se sirve de las técnicas gráficas de la xilografía y el collage para intervenir en las calles, con el propósito de acercar el arte a la ciudadanía, creando así espacios urbanos más atractivos, mediante diseños que evocan emociones y relaciones del ser humano, exaltando la figura femenina.

Se alcanza, así, una composición de gran dimensión orientada a ocupar paredes del espacio urbano, los diseños de los collages finales se adaptan a las piezas de un puzle que permiten la repetición de un patrón, consiguiendo, con un número limitado de piezas, producir una composición de dimensión ilimitada.

Además, con el fin de que el espectador entienda de manera activa el proceso de trabajo se crea un mural con las matrices de madera empleadas en la xilografía que sirve de reflejo del collage estampado. Durante el desarrollo del proyecto, se decidió incluir en el mural la cerámica con piezas planas y curvas sobre las que a su vez se introduce la técnica de la serigrafía y grabado en hueco, investigando el abanico de posibilidades que surgen de la interacción entre el arte gráfico y la cerámica.

La visita a la Feria CER.O.10 es gratuita, y se puede realizar en horario de 11.00 a 15.00 y de 16.30 a 21.00 horas, hasta el domingo.